

先輩職員からのメッセージ



平成23年度採用 健康福祉部 北保育所 保育士

■ 志望動機、天理市を選んだ理由は？

私は以前より天理市の臨時職員として勤務していました。その中で『天理っ子すくすくプラン』など子どもたち一人一人を大切にしている保育方針に共感し、それを実践されている先輩方の保育を自分も受け継いでいきたいと思い、天理市を志望しました。

■ 現在、どんな仕事をしていますか？

保育所で保育士として乳幼児の保育をしています。

温かい人間関係を大切にしながらあそびを通して一人一人の心身の発達につながるよう関わっています。また、保護者が安心して子育てしていけるよう、子育て支援もしています。

■ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

毎日目まぐるしく過ぎていきますが、その中には子どもたちの笑顔と成長がたくさんあふれていて、それにふれた時心が温かくなります。

子どもたちの成長を子どもや保護者と共に感じ感動すること、そして子どもの成長と一緒に自分も成長できることにやりがいを感じています。



■ 天理市職員を目指す人に一言！

天理市は様々な面で職場環境が整っており、自分を何倍も成長させてくれる所だと感じています。

天理市をよりよいまちにするために一緒にがんばりましょう。